



DONGKRAK KESENIAN WILAYAH Disparbud Fasilitasi Atraksi Wisata

YOGYA (KR) - Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) Kota Yogyakarta memfasilitasi kegiatan yang menitik beratkan pada atraksi wisata di berbagai wilayah. Akhir bulan ini, tiga wilayah masing-masing di Mergangsan, Gedongtengen dan Winongo menjadi objek sasaran.

Kepala Bidang Obyek dan Daya Tarik Wisata Disparbud Kota Yogyakarta, Golkari Made Yulianto mengungkapkan, seluruh kegiatan yang difasilitasi sengaja digelar pada akhir pekan. Harapannya, mampu memberi

sajian pendukung bagi wisatawan yang tengah berlibur di sekitar lokasi. "Kami hanya memberikan dukungan saja. Nanti bisa dikembangkan sendiri keunikan yang ada di wilayahnya," ungkap Golkari, Jumat (22/11).

Atraksi wisata di Mergangsan menampilkan sajian musik kolaborasi yang menjadi unggulan setempat. Digelar tadi malam mulai pukul 19.00 WIB Pendopo Tamansiswa. Sedangkan atraksi wisata Gedongtengen juga digelar tadi malam di Jalan Kemetirran. Sajiannya meliputi ketoprak anak-anak dan pentas seni lain.

Sementara atraksi Winongo dibalut dalam Festival Winongo yang digelar di arena terbuka hijau Kricak, Sabtu (23/11) malam pukul 19.00 WIB. Golkari menambahkan, pihaknya tidak menentukan jenis pertunjukan wisata yang dipentaskan. Hal ini supaya masyarakat setempat menggali sendiri potensi yang dimiliki.

"Yang penting bernuansa seni budaya dan warga sendiri yang menentukan," imbuhnya.

Dari ketiga wilayah tersebut, Disparbud Kota Yogyakarta rencananya akan mengembangkan kegiatan serupa di wilayah lain. Terutama perkampungan yang memiliki komunitas seni wisata dan mampu dikembangkan menjadi salah satu destinasi wisata alternatif. Upaya tersebut juga merupakan bentuk dukungan terhadap eksistensi kampung wisata menyambut musim libur akhir tahun. **(R-9)-a**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005